

Vernissage der 10. Klassen

Wie jedes Jahr stellen Schüler ihre Abschlussarbeiten im Fach Kunst der Öffentlichkeit vor. Die Schüler mussten sich zu den Themen „Essen und Trinken“, „Werden und Vergehen“ oder zum „Minimalismus“ künstlerisch auseinander setzen. Am Mittwoch, dem 18.06.2008, wurde die Ausstellung im Schloss Taucha vor über 50 Gästen durch unseren Kunstlehrer Herrn John eröffnet. Neben zahlreichen tollen Werken, die von den Künstlern, den Schülern der 10. Klassen, erklärt wurden, gab es auch kulinarische und



akustische Leckerbissen. Ein weiterer Höhepunkt war die Auszeichnung zweier Schüler, die auf einem internationalen Wettbewerb erfolgreich waren. - Innerhalb der nächsten zwei Wochen hat jeder Kunstliebhaber die Möglichkeit, sich Vorort von den tollen Exponaten selbst zu überzeugen.